



Fête de la musique im Tafelfürst

Samstag, 21. Juni | ab 16 Uhr | Fête de la musique

In Partnerschaft mit Rondo Frohnau verwandeln wir unseren Garten am 21. Juni wieder in eine gesellige Freilichtbühne. Nach dem großen Erfolg im letzten Jahr laden wir Sie wieder herzlich ein den Klängen dreier Bands und eines Kinderchors zu lauschen und bei leckeren Köstlichkeiten und feinen Weinen die fürstliche Atmosphäre zu genießen. Ab 16 Uhr können Sie im Tafelfürst mit der Fête de la musique den Höhepunkt des Sommers erfahren!

Selbstverständlich haben Sie auch die Möglichkeit bei uns das Fußballspiel zwischen Deutschland und Ghana ab 21 Uhr zu sehen!

Jedes Jahr zum Sommeranfang am 21. Juni erklingt die Fête de la Musique – das Fest der Musik – the Worldwide Music Day. Was 1982 mit der Idee des damaligen französischen Kulturministers Jack Lang, ein paar Stromanschlüssen und viel musikalischem Idealismus in Paris begann, hat sich längst zu einem globalen und populären Ereignis entwickelt.

Inzwischen verbindet Fête de la Musique die Menschen in 540 Städten weltweit, davon 300 in Europa (47 in Deutschland). Zu hören gibt es Musik aller Stilrichtungen, für das Publikum gratis, dank all der Bands, Orchester, Chöre und Solisten, die an diesem Tag ohne Honorar auftreten.

Reservierungen Bitte verbindlich im Tafelfürst oder per Mail info@tafelfuerst oder unter Tel. 030 /

53 79 49 65

www.tafelfuerst.de